

Murcia, a 8 de julio de 2016

MESA SECTORIAL DE EDUCACIÓN FALLIDA Y CON MUCHAS INCERTIDUMBRES

Desde el Sector de Enseñanza de FeSP-UGT de la Región de Murcia hemos constatado de nuevo la incertidumbre en que la Consejería de Educación y Universidades deja otra vez a los centros docentes de esta Región al no confirmar si habrá actos de adjudicación para personal docente este julio, dejando la educación pública de esta Región en una inseguridad clara para el inicio de curso.

Tras la excepcionalidad del pasado curso de que se trasladaran a septiembre los actos de adjudicación de secundaria y nuestras quejas a la Consejera de Educación y Universidades, M^a Isabel Sánchez-Mora, ésta se comprometió a que dicho acto hubiera sido excepcional y que en cursos posteriores se regularizaría todo en julio. Nuestra sorpresa ha sido que ni los técnicos ni el Director General de Recursos Humanos, Enrique Ujaldón, hayan podido confirmar ninguno de estos términos.

Nuestras dudas recaen en la poca transparencia de la Consejería así como en el borrador de la Orden de Recursos Humanos que ha traído ésta a la Mesa Sectorial de Educación no recogen los actos de adjudicación de julio, por acción u omisión

Pacto social educación

Ante la propuesta de la Consejera de Educación y Universidades de negociar un Pacto Social, le haremos llegar un documento en el que hemos plasmado nuestras propuestas de líneas básicas sobre reducción de ratios, recuperación de derechos económicos para todos los docentes de la Región, mejora de las condiciones laborales de todo el profesorado y aumento del número de maestros y profesores dentro de las plantillas.

No obstante, nos tememos que los últimos acontecimientos de supresión de aulas de tres años en los centros de nuestra Región, así como la discriminación en el pago del verano a los interinos y la publicación en el BORM de la Orden de Cupos de secundaria por 'decretazo' en el día de hoy, no son buen punto de partida para iniciar las negociaciones